学校通信



矢巾町立矢巾北中学校

わだる

『緑風北魂』 友愛・躍動・創造

2024. 04. 11(木)

No. 02

T028-3622

矢巾町大字上矢次 7-115 TEL: 019-697-1921 FAX: 019-697-7526

(文責:藤澤 崇)

「おんな」の**を企**をする無国ルール~4/10(は)無国行動川旭!~

非常時に、移動時・集合時に、「集団だからこそ『速やかに、整然と、誰もが安全に、移動・整列ができること』『ノンバーバル(言語無し)で集団が動けること』が大事」・・・・・そのことを、体育科・昆先生に説明いただき、応援団長・相馬悠人さんの指示により、全校で練習をしました。

1回目の移動は今一歩でしたが、全体が集まったところで、3年生から「列全体をまっすぐにして歩く意識」「直角曲がりを意識すること」の声があり、そのアドバイスが生かされて2回目は、全く違う出来映えになっていました。他にも、列の整え方、立ち方・座り方、移動時のイスの持ち方などを確認。

整然とした動きで、不要な音がなく、速やかに列が整う。・・・・・たったそれだけで、例えば、『避難時に、全員がそろっているか、一目で確認できる』『集団全体として、誰もが安全な動きになる』・・・・・実はもう一つ。・・・・・「空気」が全く変わります。・・・・・この「空気」が大事だと思っています。空気が乱れていれば、事故は必ず起きやすくなります。・・・・・この「空気」も、真剣味を伝える「元気の音」の一つです。集合時だけではなく、教室・授業などでも大切にして欲しいと思っています。



金川ら手座のスタップです / よるしくお皿とします /

先週の始業式、月曜日の入学式ではお知らせしましたが、2・3年生の保護者にもお伝えしたいと思い、紙面になりますが、紹介させていただきます。

| 担任等 | 氏名 | 主な担当教科等 (丸数字、[]数字は学年) | 担当部活動 |
|---------------|-------|--------------------------|----------------|
| 1年1組担任 | 宮 明子 | ①&風[1]英語 | 特設合唱 |
| 1年2組担任 | 赤木 智子 | ①&風[2·3]国語 | バドミントン |
| 1年3組担任 | 昆 | ①③保体、星風T2(音家) | ハンドボール・特設駅伝 |
| 1年星風担任 | 阿部志賀子 | ③&風[1]国語、星風[1]自立 | 美術•特設剣道•特設水泳 |
| 1年担任外 | 照井 良清 | ①②保体、星風T2(体美) | バレーボール男子 |
| | 川村 雅代 | ①&星&風[1]社会、星風T2(作) | = |
| 2年1組担任 | 佐藤 剛 | ②&風[2·3]社会 | 陸上•特設駅伝 |
| 2年2組担任 | 山田しおり | ②③&星風保体 | バスケット女・特設駅伝 |
| 2年3組担任 | 根内 麻美 | ②英語 | 吹奏楽 |
| 2年4組担任 | 菊池 一枝 | ②国語 | 卓球男子 |
| 23年風組担任 | 藤原 志保 | 全家庭、風[2·3]自立、星風T2(作) | 柔道 |
| 宙組担任 | 武藏 桂介 | ②理科、星風T2(技) | 陸上 |
| 2年担任外 | 近藤 行子 | ②&風[1]数学 | バスケット男子 |
| | 昆野由美子 | 全音楽、星T2(生) | 特設合唱 |
| 3年1組担任 | 大崎 泉美 | ③数学 | ソフトテニス女子 |
| 3年2組担任 | 坂倉 大 | 全技術、星風作業 | ソフトテニス男・特設駅伝 |
| 3年3組担任 | | ③社会 | バドミントン |
| 3年4組担任 | 中舘 義広 | ③理科 | 野球•特設駅伝 |
| 3年星組担任 | 川上 忠宏 | 星組の様々な教科 | ハンドボール |
| 3年担任外 | 山口千賀子 | 全美術 | 美術・特設合唱 |
| | 及川 瑞恵 | ③&風[2·3]英語 | 吹奏楽 |
| 校長 | 藤澤 崇 | = | = |
| 副校長 | 長谷川 勝 | = | 特設スキー |
| 主幹教諭 | 小野寺 充 | ①&風[1,2·3]理科 | バレーボール女子 |
| 学年外 | 皆川 孝弘 | ①&風[2·3]数学 | ソフトボール |
| | 山口 浩子 | 123音楽 | 特設合唱 |
| 養護教諭 | 菊池美穂子 | 担任等 | 氏名 |
| 主任主查 | 小野 孝子 | 部活動指導員 | 工藤 眞理子(ハンドボール) |
| 用務員 | 藤原 大輔 | 部活動指導員 | 杉山 みち子(ソフトテニス) |
| 学校生活サポート | 小倉由樹子 | 学校図書事務補助員 | 菅原 昭子 |
| スクールサホ゜ートスタッフ | 吉田 瑞希 | 英語指導助手 | ウェルカ・ミヒャエル |
| 特別支援教育支援員 | 千田 薫代 | スクールカウンセラー | 及川 瑠美子 |
| 適応支援員 | 藤田 芳香 | スクールソーシャルワーカー | 田貝 和美 |

子供たちを、賢く、明るく、逞しく育むには、先生方のお話と保護者様のお話が、バラバラでいいわけがありません。方向性を、少しでもわかり合った上で、それぞれに、子供たちに接していくことが大事だと思います。先生方のお話と、保護者様のお話が、同じ時、同じ場になることは、ほぼないからこそ、大事なことです。そのために・・・・・。入学式式辞でも、1年生保護者の皆様にお願いしたことを、下に載せました。ぜひ、一読いただき、学校と家庭と情報交換しながら、チームワークで子供たちを育めるように、ご理解のほど、宜しくお願いいたします。

学校が始まれば、様々なことがご家庭で話題になるはずです。気になる情報や不満が聞こえることもあるかもしれません。良い話も悪い話も、その思いもぜひ受けとめてやってください。ただし、同調はしない。子供たちの情報や思いは、自分サイドの見方です。しかし、現代の情報化社会では、そのような見方が、感情的に出回り、同じ思考の者が同調し、更に、多くのトラブルが起こっています。子供たちが巻き込ま

かないつまれたってとめないつまであるとめないつができます。

れています。一番身近な大人である皆様が、冷静に受けとめ、総合的に情報を得て判断していく姿を示していただきたい。そのためにも、受けとめた情報や思いは、どうぞ遠慮無く、担任でも、顧問でも、どの職員でも、ご相談や情報提供として寄せていただければ幸いです。